



Fraktionsbericht der SP Wädenswil

Gemeinderatssitzung vom 26.8.2014

Thema	Kommentar	Kontakt
Weisung 35 (Rütihof)	<p>Die SP Fraktion befürwortet den Erwerb des Baugrundstücks im Rütihof. Da das Land ohne finanziellen Gewinn an das lokale Gewerbe weiterverkauft wird, kann dieses profitieren und wird gestärkt. Weitere Wegzüge von Wädenswiler Firmen in andere Gemeinden oder Kantone können so verhindert werden. Gleichzeitig werden dadurch lokale Arbeitsplätze erhalten.</p> <p>Damit die Grundstücke der Bodenspekulation entzogen werden, ist die Verankerung des Vorverkaufsrechts der Stadt unerlässlich. Auch die Gewinnbeteiligung der Stadt für den Fall des Weiterverkaufs wird diesem Ziel dienen. Die nachhaltige Sicherung der Grundstücke für die Zukunft kann durch die Abgabe im Baurecht gewährleistet werden. Die SP unterstützt aus diesen Überlegungen die beiden Minderheitsanträge der GRPK.</p>	Beatrice Gmür
Weisung 33 (Lernschwimmbecken Steinacher)	<p>Die SP stimmt dem Sanierungskonzept und Weiterbetrieb des Lernschwimmbekens Steinacher zu, da eine Schliessung der Anlage keine Option ist. Der Bedarf für die Schule und die Bevölkerung in der Au, die im Übrigen durch die vielen Neubauten sehr stark wächst, ist ausgewiesen. Das Hallenbad Untermosen ist bereits jetzt an seiner Kapazitätsgrenze und kann keine zusätzlichen Kurse aufnehmen. Die Notwendigkeit des Schwimmunterrichts für Kinder, die am See wohnen, ist für die SP unbestritten. Ein Hallenbad bietet zudem eine sinnvolle sportliche Freizeittätigkeit und dient der Gesundheitsförderung.</p>	Thomas Rom
Interpellation der GP-Fraktion betreffend „Umnutzung des Aucenter-Areals“	<p>Die SP unterstützt die kritischen Fragen zur Umnutzung des AuCenters. Der Investor profitiert von der hohen Ausnutzungsziffer von 130% und sollte deshalb zu gewissen Auflagen verpflichtet werden können. Auch der SP sind die Erstellung von preisgünstigen Wohnungen, ein vernünftiges Energiekonzept und eine (teilweise) Nutzung für die Öffentlichkeit wichtige Anliegen. Der</p>	Beatrice Gmür



	<p>Stadtrat sollte sich von kreativen und innovativen Überbauungen wie z.B. der Kalkbreite in Zürich oder der Giesserei in Winterthur inspirieren lassen. Es wäre schön, wenn auch Wädenswil die Chance zu einem zukunftssträchtigen Projekt nicht verpassen würde.</p>	
--	---	--

Gemeinderatssitzung vom 7.7.2014

<p>Weisung 32 vom 11.11.2013 betreffend „Günstiger Wohnraum für Familien“</p>	<p>Die SP unterstützt den Minderheitsantrag der Sachkommission (Einrichtung einer Stiftung) aus folgenden Gründen: Eine Stiftung ist eine längerfristig wirkende Lösung, welche mehr Nachhaltigkeit gewährleistet. Die demokratische Kontrolle des hohen Betrages ist damit sichergestellt, da die im GR vertretenen Parteien ein Mitspracherecht haben. Eine Stiftung hat einen klaren Auftrag, ein Projekt / Projekte zu realisieren. Die SP ist gegen den Mehrheitsantrag (Rahmenkredit) aus folgenden Gründen: Es besteht die Gefahr, dass das Geld in der laufenden Rechnung versickert oder in kleinen Beträgen für verschiedene Projekte ohne gezielte Wirkung ausgegeben wird. Der Mehrheitsantrag der Kommission strapaziert die demokratischen Abläufe und verursacht Kosten.</p>	<p>Beatrice Gmür</p>
---	---	----------------------

Gemeinderatssitzung vom 26.5.2014

Thema	Kommentar	Kontakt
<p>Motion von A. Stocker (SVP) betreffend Bau von Photovoltaikanlagen der Stadt Wädenswil zur Einspeisung ins Stromnetz</p>	<p>Die Stadt soll in ihrem Handlungsspielraum bezügl. Planung und Bau von Photovoltaikanlagen nicht eingeschränkt werden, sondern selber entscheiden können. Als Inhaberin des Energielabels ist es wichtig, Know-how aufzubauen und eigene Erfahrungen zu machen- auch für die Bevölkerung.</p>	
<p>Postulat der SVP Fraktion betreffend Wartehäuschen bei der Schiffstation</p>	<p>Die SP Fraktion freut sich über die längst fällige Sanierung und unterstützt die Planung des Stadtrates.</p>	<p>Christian Gross</p>

Gemeinderatssitzung vom 24.3.2014

Thema	Kommentar	Kontakt
<p>Postulat der SVP-Fraktion</p>	<p>Die SP-Fraktion lehnt das Begehren, die</p>	<p>Jonas Erni</p>



betreffend Anpassung der subventionsberechtigten Einkommenslimiten beim Schülerclub	Entlastungsbeiträge für den Schülerclub zu kürzen, ab. Diese Kürzung trifft einmal mehr den Mittelstand, aber auch die unteren Einkommen. Der Schülerclub ist breit abgestützt und nimmt eine wichtige Integrationsfunktion wahr.	
---	---	--

Gemeinderatssitzung vom 10.2.2014

Thema	Kommentar	Kontakt
Weisung 30 Gestaltungsplan Reidbach; Weisung 31 Teilrevision Nutzungsplanung Reidbach	Der Gestaltungsplan Reidbach stärkt die ZHAW und ermöglicht ihr eine Weiterentwicklung. Dies sichert den Standort Wädenswil und schafft hier neue attraktive Arbeitsplätze. Darum unterstützt die SP beide Weisungen.	Daniel Tanner